

Software Libre en las empresas

Linux es la gran revolución de las tecnologías de la información.

El Software Libre mantiene hoy la mayoría de los servidores DNS y Web que componen Internet, pero además está presente en empresas de todo tipo, sosteniendo los servidores de aplicaciones, controladores de dominio, servidores de ficheros, firewalls y un número creciente de aplicaciones y servicios críticos para las empresas.

Linux permite implementar todo tipo de soluciones de servidor estables, potentes y escalables, pero sobre todo, abiertas y basadas en estándares para poder interactuar con otros sistemas. Un servidor basado en Linux es garantía de calidad.

En Linalco trabajamos únicamente con Linux y Software Libre desde hace más de diez años y realizamos implantaciones de bajo Linux de servidores web, correo corporativo, servidores de intranet, backups, firewalls y cualquier solución que necesite su empresa, siempre basada en GNU/Linux y el Software Libre.

No espere más y aprovéchese ahora de las ventajas de Linux en su empresa. Olvídese de licencias y restricciones y permita que su negocio avance hacia el futuro con el apoyo de Linalco. Le invitamos a descubrir, porque una migración de sus sistemas a Linux y entornos de Software Libre, es la mejor opción para su empresa.